

Sechszehnter Sonntag.

Tante Susanne hat ein neues Lied für uns ausgefucht.

„Den lieben langen Tag,
„Hab ich nur Schmerz und Plag.“

Als wir die Worte lasen, sagte Tante: „Wenn Ihr Schmerz und Plag' singt, so denkt nur an Eure Lehrstunden, Ihr armen Würmer, und Ihr werdet gewiß ganz ausdrucksvoll singen. O, wenn ich so viel hätte lernen sollen, als Ihr! Ich habe keine Idee davon, wie hoch der Chimborasso ist, aber was schadet mir das? Erklimmen will ich ihn nicht, und thut es Einer, so ist es mir ganz gleichgültig, zu wissen, wie viel tausend Fuß er sich den